
新成人にインタビュー

① あまり実感はありませんが、運転免許、飲酒、選挙権など社会人として
の責任を感じています

② 大学のチームで化学製品を開発したいです

③ 10年後は想像できないので、今をしっかり堅実に生きていれば、今よ
り成長した自分がいると思います

④ 名古屋に近いところです

⑤ 通勤時間に渋滞する伊勢山の交差点の改善

⑥ グローバル化により自動化・機械化が進んでいて、何もスキルがないと
社会に取り残されることをニュースで聞き、危機感を抱いている

⑦ 育ててくれて、ありがとう！

① あまり実感はないけれど、いろいろなことに責任をもたなければいけな
いと思います。

② 小学校とか中学校にみんなと行きたいです

③ 社会人として立派に働いていてほしいです

④ 町民の仲が良く、地元を誇りに思っているところ

⑤ 駅がほしいです

⑥ 悪質な事件などが多いので、もっと明るい社会になってほしいです

⑦ 心配かけることばかりだけど、一生懸命育ててくれてありがとう！

◆ 質問内容 ◆
　　① 成人式を迎えた感想　　② 今やってみたいこと　　③ 10年後の自分　　④ 豊山町のいいところ
　　⑤ 豊山町や議会への要望　⑥ 今の日本について　　　⑦ 育ててくれた親に一言

渡邉　将太さん

林　実沙紀さん
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